

Soutien et solidarité après l'agression au Campus Vert d'Azur d'Antibes



Le SEA-UNSA exprime son émotion et sa solidarité après la double agression à l'arme blanche survenue le 10 septembre au lycée agricole et horticole d'Antibes.

Le SEA-UNSA est profondément ému par la double agression à l'arme blanche qui a eu lieu au Campus Vert d'Azur d'Antibes ce mercredi 10 septembre.

Aujourd'hui, notre soutien et nos pensées vont d'abord à notre collègue et à son élève, tous deux blessés, ainsi qu'à leurs proches.

Nous pensons aussi à l'ensemble des personnels et des élèves qui ont vécus cette scène d'angoisse et de sidération. Que chacun puisse retrouver un peu de calme et de réconfort après cette journée.

Nous partageons leurs inquiétudes et savons combien les blessures, physiques comme morales, laissent des traces.

Une fois la sidération passée, le temps des réponses institutionnelles viendra. Il faudra se poser collectivement la question de la sécurité dans nos établissements, comme le demandent les collègues du lycée horticole d'Antibes, et répondre également sur le plan éducatif.

Aujourd'hui, l'essentiel est d'être aux côtés de notre collègue et de tous ceux qui ont été bouleversés.

Avec toute notre amitié syndicale